



*Patricia Rey, ici avec Tiotio,  
un adorable coton de Tuléar.*

# Le N° 7

## de Patricia Rey

par Laurent Missbauer

**Appartenant à une famille de Chermignon établie depuis plusieurs générations à Monaco**, Patricia Rey aime beaucoup le golf Crans-sur-Sierre. Avocate à Monaco, Patricia Rey fait partie de ces clients fidèles qui, pour rien au monde, ne feraient l'impasse sur leurs vacances à Crans-Montana. Son ensoleillement très généreux, son panorama époustoufflant et surtout son magnifique golf agissent sur elle comme de véritables aimants. « Mes liens avec le Haut-Plateau sont par ailleurs nombreux », explique-t-elle. « Ils ne sont pas seulement affectifs, étant donné que j'y séjourne depuis l'âge de 6 ans alors que j'en ai 47 aujourd'hui, mais également familiaux puisque mon grand-père, Jean-Charles Rey, notaire à Monaco, était originaire de Chermignon. »

Patricia Rey essaie de se rendre régulièrement à Crans-Montana, au moins une fois par an. Il lui est même déjà arrivé d'y venir à deux ou à trois reprises au cours d'une même année, notamment pour y jouer au golf, un sport qu'elle a pratiqué avec assiduité jusqu'il y a dix ans. « À l'époque mon handicap était de 8. Aujourd'hui, je joue certes moins souvent mais c'est toujours un grand bonheur de retrouver le parcours Severiano Ballesteros », précise-t-elle. « Mon trou préféré est le trou numéro 7 car on y bénéficie d'une vue fantastique, en particulier sur les montagnes et sur le plateau. J'aurais cependant également pu vous citer le trou numéro 1 que j'affectionne avant tout pour sa magnifique vue d'ensemble. Sa longueur et sa largeur sont extrêmement agréables. »

### « J'oublie tout quand je joue »

Si elle avoue tout oublier lorsqu'elle joue au golf à Crans, Patricia Rey remarque néanmoins que son « petit jeu » souffre du manque d'entraînement. « C'est le prix à payer lorsqu'on ne joue plus aussi souvent qu'on le souhaiterait », déplore-t-elle. Ce « handicap » est cependant rapidement oublié, une fois attablée sur la terrasse du Sporting avec les autres joueurs : « J'apprécie vraiment beaucoup cette terrasse. Tout comme j'apprécie également beaucoup l'ex-

cellente qualité des fairways et des greens. Leur entretien est très soigné et l'on ressent très bien cette volonté de faire en sorte que tout soit parfait, à commencer par l'accueil, la politesse et le professionnalisme du personnel. »

### « Le golf c'est aussi rester courtois en toutes circonstances »

Lorsqu'on demande à Patricia Rey ce qui lui plaît dans la pratique du golf, sa réponse fuse : « C'est cette capacité de se concentrer, d'essayer de faire le vide autour de soi et de ne plus penser à autre chose qu'au prochain coup à jouer. Il s'agit d'un exercice difficile et d'un contrôle permanent. La pratique du golf va en outre de pair avec le respect d'un certain nombre de règles, comme celle de rester courtois en toutes circonstances. C'est un sport qui, finalement, est une formidable école de vie », conclut-elle. •

**A member of a family from Chermignon that has lived in Monaco for several generations**, Patricia Rey is very fond of the Crans-sur-Sierre golf course. Patricia Rey is a lawyer in Monaco and is among those who would not miss out on their holidays in Crans-Montana for anything in the world. Its very generous sunshine, its breathtaking panorama and above all its magnificent golf course are a truly magnetic attraction for her. "What is more, my ties with the Haut-Plateau are very numerous", she explains. "They're not only emotional, as I've have been coming here from the age of six and I'm now 47, but also family ties as my grandfather, Jean-Charles Rey, a lawyer in Monaco, comes from Chermignon."

Patricia Rey tries to come to Crans-Montana regularly, at least once a year. She has even come two or three times during the same year, especially to play golf, a sport that she did diligently up until ten years ago. "At that time I had

a handicap of 8. Today, I definitely play less often, but it's still a great pleasure to come back to the Severiano Ballesteros course," she adds. "My favourite hole is number 7, because it has such a fantastic view, especially over the mountains and the plateau. I could, however, also have mentioned hole number 1, which I'm particularly fond of for its magnificent overall aspect. Its length and width are extremely pleasant."

### "I forget everything while I'm playing"

Even if she admits forgetting everything while she is playing golf in Crans, Patricia Rey has nevertheless noticed that her "short game" has suffered from the lack of practice. "It's the price you pay when you no longer play as often as you'd like to", she regrets. This "handicap" is, however, quickly forgotten once she's sitting round the table on the Sporting terrace with the other players: "I really appreciate this terrace, just as I really appreciate the excellent quality of the fairways and the greens. They are very carefully maintained and you can certainly feel the efforts that are made for everything to be perfect, starting with the welcome, the politeness and the professionalism of the staff."

### "Golf also means being courteous under all circumstances"

If you ask Patricia Rey what she likes most about playing golf, her answer comes without the slightest hesitation: "It's that capacity to concentrate, to disconnect from everything around you and not think of anything else but the next shot you're going to play. It's a difficult thing to do and requires continuous control. Playing golf also goes hand in hand with respecting a certain number of rules, such as that of remaining courteous under all circumstances. It's a sport that, finally, is a fantastic school of life", she concludes. •